FÚTBOL → Primera Catalana

Primer triunfo del Alpicat

Los locales apuntalan la victoria con dos goles en el primer tiempo y hacen inútil el tanto del Viladecans en el minuto 90

CA ALPICAT

Crisos, Amo, Pons (Padro 80'), Ruběn Pérez (Egea 61'), Brezmes, Vendrell, Xavi Gomà (Caste 78'), Kelly, Romero (Toje 62'), Pampliega v Aitor.



UD VILADECANS

Santi, Xavi (Perea 72'), Borja, Miguel (Roger 45'), Lerin (Aitor 62'), Erik (Oscar 45'), Caste, Carrique, Dani (Triguero 62'), Mario y Poncela.



Goles: 1-0 min 12' Vendrell; 2-0 min 36' Xavi Gomà y 2-1 min 90' Aitor.

Árbitro: Albert Piñol. Expulsó al local Kelly por doble amonestación. Vieron amarilla los locales Vendrell y Padrones y los visitantes Dani y Mario.

Incidencias: Partido disputado en el Municipal de Alpicat ante 200 espectadores.

Alpicat REDACCIÓN

Primera victoria del conjunto de Martí Alavedra fundamentada en los goles en el primer tiempo de Vendrell y Xavi Gomà. Aunque pudo hacer el tercero en el segundo tiempo, el Viladecans acortó distancias en el 91 desde los 11 metros dejando el marcador en el definitivo 2-1.

El partido comenzó con una clara acción de peligro para el Alpicat cuando en el minuto 4 Kelly remataba en el primer palo un córner de Xavi Gomà que no encontraba portería. Poco más tardó en llegar el primer gol del partido; en el minuto 12 Vendrell aprovechaba un error defensivo

en un saque de banda de Aitor para enviar al fondo de la red el balón ante la pasividad de los defensores visitantes. Con el marcador en contra, el Viladecans llevó el peso del partido en busca de la portería rival, sin embargo Crisos vivió bastante tranquilo todo el primer tiempo ante la buena labor defensiva de sus compañeros. Poco proliferaba en ataque el Alpicat, pero en el minuto 36 supo aprovechar una falta en la frontal del área para hacer subir el 2-0 en el marcador. Brezmes tocaba un lanzamiento indirecto de falta, v Xavi Gomà con un suave toque de pelota lo enviaba al fondo de la red lejos del alcance del portero visitante.



FOTO: Futbol Alpicat / Una acción de falta propició el segundo tanto a favor de los locales